



夏休み終了！“もう”ではなく “さあ！” 二学期のスタートです！

今日は二学期の始業式です。夏休みは皆さん有意義に、元気に過ごせましたか？今日の朝はきちんと起きて、元気に登校できていますか？

今年の夏は、私たちだけでなく全国的に本当に大変な夏でした。まず、新型コロナウイルスが再び感染拡大し、現在では福岡県を含む多くの都道府県に緊急事態宣言が発令(8/20~9/12)され、防止対策の強化が必要です。不要不急の外出はもちろん、お盆の帰省にも自粛が要請され、何か、とても残念な感じがしました。それに加え8月中旬には、九州を中心に大雨が続き、大雨警報だけでなく、県下には土砂災害警戒警報や避難指示等も出され、本市を含め、未だに混乱が続いています。一方で57年ぶりに行われた東京オリンピック。緊急事態宣言下で無観客による開催でしたが、日本人選手の大活躍に日本中が熱狂しました。私もこんなにたくさんのスポーツをじっくり観戦したことがなかったので、大いに楽しめました。現在、パラリンピックが24日に開幕し、熱戦が続いています。もうしばらく、お家(うち)時間をスポーツ観戦で過ごせそうです。



学校へ行くまわり

8/4 プール掃除を部活動生にお願いしました。

さて、長かった夏休みが終わり、今日から二学期が始まりました。明日は課題テストが行われますが、生活リズムを早く学校モードにして、気持ちを引き締めていきましょう。残念ながら、コロナ対策で短縮授業の実施や部活動の中止期間等がありますが、その中でもいろいろな行事が予定されていますので、みんなでしっかり取り組みましょう。そして、今からを意欲的・積極的に過ごしていくために、“もう”ではなく“さあ！二学期が始まった！”という前向きな気持ちで臨みましょう。学習面や生活面で目標をもち、計画を立てることも忘れず、毎日を充実させながら過ごし、夢と笑顔あふれる二学期となっていくことを期待しています。

中央NOW！ 学校行事や生徒の様子をお届けします。

コロナ感染症における緊急事態宣言発令！(8/20~9/12)

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、福岡県に緊急事態宣言が発令されました。本市においても、大人だけでなく児童生徒の感染者数が増えてきており、新学期以降の対策を強化する必要があります。つきましては教育委員会より、**9月12日までの期間の市立学校の対応(変更)**が以下のように通知されました。

短縮授業について

- ◇緊急事態宣言期間は午前中までの短縮授業を行います。26日(木:始業式)は給食なし。27日からは給食を食べてから下校します。
- ◇9月10日までは45分授業です。

部活動について

- ◇9月12日(日)までは、部活動全面中止です。

出席等の取り扱いについて

- ◇生徒の出席などの取扱いについては、今まで通り、生徒本人が感染したり、濃厚接触者等になったりした場合、また風邪症状が見られる場合は、出席停止になります。さらに今回の通知で、**同居家族に風邪症状がみられる場合、生徒は出席停止**となりました。
- ◇ワクチン接種及び副反応の時も出席停止等となり、欠席扱いになりません。同居家族の方が、ワクチン接種の副反応が理由と思われる体調不良の時も、登校は控えてください。

PTAの会合等について

- ◇保護者の来校は原則としてご遠慮願っています。ただし、事務手続きや送迎等の来校は可とされています。PTA等の会合も実施できません。

学校行事について

- ◇体育大会は10月以降に延期します。
- ◇「9月以降の修学旅行については、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が解除されるまで延期の対応とする」とあり、日程検討中です。

自然災害に備えて防災意識を高めましょう！

この8月は、全国各地で大雨による被害が各地で報告されました。九州でも記録的な大雨が降り、2~3日のうちに例年8月ひと月で降る3倍の降水量を記録した地域もあります。「線状降水帯」や「緊急安全確保」等、聞きなれない言葉も報道で何度も耳にする等、今まで経験したことがないような状況になっていると感じます。

このような中、いつ、どこで起こってもおかしくない災害に備えて、私たちは自分の身を守る行動がいざという時できるようにしておかなければいけません。

皆さんは、もし自分が住んでいる地域が災害にあった時、どのようなことに注意し、どこに避難するのか知っていますか？北九州市にはHPに「防災情報」の欄があり、その中に小学校区別のハザードマップや避難場所が掲載されています。本校校区にも「土砂災害警戒区域」があり、注意が必要です。おうちの方と一緒に、もしものときの避難場所やお互いの連絡方法等を確認しておきましょう。

災害に関する情報は、「北九州市HP」→「くらしの情報」→「安心・安全」→「消防・防災」→「防災情報」にアクセスすると、市内の様々な情報が確認できます。

保護者の皆様へ

長かった夏休みが終わり、二学期が始まりました。本日からまたお子様をお預かりいたします。コロナ禍に加え、自然災害、熱中症等心配される状況ではありますが、子どもたちの安心・安全を第一に、一学期に引き続き、“夢”と“笑顔”あふれる学校を目指して、職員一丸となって取り組んでまいりますので、これからもご理解・ご協力のほど、お願い申し上げます。

以下、ご連絡をお願いします。

- *市内で小中学生の感染が増えています。ご家庭でも引き続きコロナ感染症対策と毎朝の検温、健康チェックを確実にお願いします。
- *「新型コロナウイルスに関する出席停止等の取扱いについて」は、学校HPに掲載しています。
- *修学旅行については、左記のように9月中の実施はできなくなりました。何とか修学旅行が実施できるように、現在、二学期以降の行事全体の組み換えをしているところです。「修学旅行説明会」も、日程・形式の変更を検討しています。いずれも決定次第、ご連絡します。
- *この学校だよりで10月中旬開催とお知らせした体育大会の日程も変更する予定です。
- *多くの連絡を「一斉メール」で送付していますが、きちんと受信できているかが確認できないケースがありました。今一度、受信状況をご確認ください。8月のメール発出日は、8/2(月)、8/6(金)、8/18(水)、8/24(火)、8/25(水)です。*全校にメール送付した日程です。